

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Kloppenheim am 07. Dezember 2011

Barrierefreier Zugang zum alten Rathaus (UMWELT)

Antrag der Fraktion Umweltgruppe:

Der Magistrat wird gebeten zu veranlassen, dass zum alten Rathaus in Kloppenheim ein Zugang für Menschen mit Behinderungen geschaffen wird. Es bietet sich an, den Zugang vom neuen Ferrutiusplatz her vorzusehen. Dieser kann ohne Treppen erreicht werden. Weiterhin ist im Zuge dieser Baumaßnahmen eine Toilette für behinderte Menschen im alten Rathaus zu schaffen.

Begründung:

Das alte Rathaus ist derzeit nicht für Menschen mit Behinderungen erreichbar. Eine öffentliche Toilette für Menschen mit Behinderungen ist in Kloppenheim gar nicht vorhanden.

Protokollnotiz Nr. 0047

Der Antrag wird zurückgezogen.

Verteiler:

1005

zdA

Milke-Frenz
Ortsvorsteherin